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La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la 
posibilidad de realizar diversas campañas de información, concientización, y 
difusión para la donación voluntaria de sangre en el territorio provincial. 
debido a que, ante el actual contexto de pandemia por Covid-19, han 
disminuido considerablemente. 

Sergio J. Basile 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

El 14 de junio de cada año se celebra el Día Mundial del 

Donante de Sangre. En conmemoración a dicha efemérides, el Hospital 
Cullen realizó una colecta "intra y extrahospitalaria" a los fines de fomentar 
... , debido a que, por la pandemia de la Covid-19, disminuyó en un 80% la 

donación voluntaria de sangre. 

En una noticia publicada en el diario El Litoral, quién dirige 
el Banco de Sangre del nosocomio de referencia, hizo hincapié en que la 
donación de sangre es una actividad de alta necesidad "El banco de sangre 

es una parte importante de todo lo que tiene que ver con una cirugía, ya 

que se van programando en base a las unidades de sangre que tenemos, 

más allá del quirófano y de la disponibilidad de los médicos". Y continuó: "Si 

tenemos accidentología, tenemos que socorrerlos a ellos, incluso los 

internados requieren transfusiones, por lo que el servicio transfusional está 

siempre en acción". 

Es por ello que, a través del presente proyecto, solicitamos 
al Ejecutivo Provincial que, por intermedio del organismo que corresponda, 
evalúe la posibilidad de realizar diversas campañas de información, 
concientización, y difusión para la donación voluntaria de sangre en el 
territorio provincial. debido a que, ante el actual contexto de pandemia por 
Covid-19, han disminuido considerablemente. 

La donación de sangre en estos tiempos que atravesamos a 

causa de la pandemia, se vuelve fundamental para que los nosocomios 
puedan proveerla a pacientes que necesitan transfusiones. Por ello, 
consideramos imperioso implementar este tipo de medidas, a fin de brindar 
un elemento imprescindible para la salud de los santafesinos y las 

santafesinas. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares su 
acompañamiento para la aprobación del presente proyecto. 

Sergio J. Basile 
Diputado Provincial 
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El cáncer es concebido como uno de los mayores 
problemas con los que cuenta la salud pública, tanto en la provincia como 

en el mundo. Por lo tanto, es importante evitar los diagnósticos tardíos, a 
fin de no generar un gasto mayor para el sistema de salud. Los cánceres 
diagnosticados en estados avanzados requieren, en general, tratamientos 

más costosos y sostenidos en el tiempo, lo que implicaría un aumento del 

gasto en salud para la atención de estas patologías. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares su 

acompañamiento para la aprobación del presente proyecto. 

Sergio J. Basile 
Diputado Provincial 
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